
Protokoll der Fachschaftssitzung
Fachschaft Mathematik

4. November 2013

Beginn: 18:04
Ende: 20:06
Anwesende: Felix, Dominic, Fabi M., Oli, Moritz, Sibi, Martin, Fabi V., Simon, Andreas Mars,

David, Steffi, Johanna, Patric, Nicola, Julian
Redeleitung: Steffi
Protokoll: Johanna
Newsletter: Christopher

Post
• Wir haben eine Postkarte von Philip bekommen

Termine Datum
FBR 13.12.
Weihnachtsfeier 16.12.
What is... immer Mittwochs

Arbeitsaufträge Zuständigkeit
Ordner im Büro ausmisten Steffi ist in Arbeit

Kurz-TOP 1: Ordner im Büro
Wir sortieren die Ordner im Büro aus. Zur Zeit sind Ordner, die aussortiert werden sollen orange
markiert. Wir bitten alle die Ordner zu überprüfen, ob noch etwas davon behalten werden kann.

Kurz-TOP 2: Theater
Es gibt seit diesem Semester eine Mathe-Theatergruppe, diese trifft sich ab dem 13.11. Mittwochs um
18:00 in S103/100.

TOP 3: Schließfach-Kaution
Die Schließfachkaution beträgt zur Zeit 60 Euro, manche Studierenden finden diesen Betrag sehr hoch.
Da Schließfachschlüssel oft nicht zurückgegeben werden und die Kosten für ein neues Schloss gedeckt
werden müssen, finden wir das Pfand angemessen.
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TOP 4: Asta Fachschaftenreferenten
Die neuen Fachschaftenreferenten des Asta, Jacob und Andre, stellen sich vor. Sie stellen verschiedene
Möglichkeiten vor, wie der Asta der Fachschaft helfen kann.

TOP 5: Fachschaftsseminar
Vom 15. bis 17.11. findet das nächste Fachschaftsseminar im Nibelungenturm statt. Julian schickt eine
Einladung über was geht.

TOP 6: Moodle in der OWO
Da das Portal Moodle seit diesem Semester verstärkt genutzt wird, sollte es dementsprechend besser
in der OWO vorgestellt werden. Dominic nimmt das Feedback im OWO-Wiki auf.

Kurz-TOP 7: Lautstärke
Im Fachschaftsraum ist es in letzter Zeit mal wieder sehr laut. Wir bitten alle Besucher des Raums
eine angenehme Zimmerlautstärke einzuhalten.

TOP 8: Sprechstundentool
Es gibt Veranstaltungen, die das Sprechstundentool zur Eintragung der Übungsleitersprechstunden
nicht nutzen. Sibi schreibt eine E-Mail an die Wimis, um sie auf das Tool hinzuweisen. In Zukunft soll
jedes Semester ein Hinweis verschickt werden.

Kurz-TOP 9: Arbeiterkind.de
Der Verein Arbeiterkind.de sucht einen Raum um den monatlichen Stammtisch abzuhalten. Wir möch-
ten eine persönliche Vorstellung der Mitglieder und verweisen sie erstmal an den Asta.

Kurz-TOP 10: Geschirrspülen
Alle Besucher des Fachschaftsraums werden darauf hingewiesen bitte ihre Tassen zu spülen.

TOP 11: Anwesenheit in der Fachschaftssitzung
In letzter Zeit waren nicht besonders viele Gremienvertreter in der Sitzung. Wir finden das schade
und bitten besonders die gewählten Vertreter in Zukunft regelmäßig an den Sitzungen teilzunehmen.
Zudem möchten wir nach der ersten Fachschaftssitzung im Monat einen Stammtisch einrichten, bei
dem wir gemeinsam im FS-Raum essen und evtl. auch neue Mitglieder anwerben. Johanna kümmert
sich um die Durchführung des ersten Stammtisches.

Kurz-TOP 12: Büroschlüssel
Die Fachschaftsitzung beschließt, dass Stefanie Nattler einen Büroschlüssel bekommen soll.
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Kurz-TOP 13: What is...
Fabi sucht jemanden, der einen schönen Aushang für die What is... Veranstaltung erstellt. Steffi und
Johanna erstellen einen Vorschlag. Weitere Interessenten dürfen sich gerne bei Fabian Völz melden.

TOP 14: Studienausschuss
Wir haben in der letzten Woche über einige aktuelle Probleme diskutiert. Joni und Steffi bitten
Professor Otto darum, die Professoren darauf hinzuweisen, dass es den Studierenden sehr helfen würde,
wenn sie wissen, in welchem Rahmen Masterarbeiten in einer Vertiefung möglich sind. Ein weiterer
Punkt ist die Idee die Studienordnung des Masters zu ändern, um eine bessere Vertiefung in ein
Fachgebiet zu ermöglichen, was als Vorbereitung auf eine mögliche Promotion hilfreich sein könnte.
Fabi findet heraus, in welchem Rahmen Änderungen möglich sind. Details und das weitere Vorgehen
möchten wir auf dem Fachschaftsseminar besprechen.
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